



Schloss  
zu Hopferau

## Pressemitteilung

Hopferau, 29. Dezember 2018

Cantodunum-Chor Kempten

### Weihnachtliches Konzert im Schloss zu Hopferau

In der Vorweihnachtszeit hat das Schloss zu Hopferau wieder ein besonders Programm für seine Besucher zusammengestellt. So ist am 09. Dezember 2018 der Cantodunum-Chor e.V. aus Kempten zu Gast. Im historischen Ambiente des festlich geschmückten Schlosstreppenhauses erklingen besinnliche, wie internationale, Weihnachtslieder, aber auch einige Medleys bekannter Weihnachtssongs, bei denen der Chor die Freude am Singen gerne mit dem Publikum teilt.

Mit feierlichen Klängen, voller Begeisterung und hoher Ansteckungsgefahr für das Publikum wird der Cantodunum-Chor das Schloss zu Hopferau in Festtagsstimmung versetzen. Auf dem Programm des weihnachtlichen Mitsingkonzerts stehen Gänsehaut-Wohlfühl-Harmonien und die pure Freude an der Musik.



Unter der musikalischen Leitung von Birgit Diethelm hat sich in den letzten zehn Jahren mit einer bunten Mischung aus Rock, Pop, Musical, Filmmusik und internationalem Folk in die Herzen einer wachsenden Fangemeinde gesungen. Das Motto der 30 Sängerinnen und Sänger "...weil Singen Spaß macht!" kam sowohl in der musikalischen Interpretation als auch in wechselnden Kostümen und Choreografien zum Ausdruck.

Wie auch bei den bisherigen Konzerten wird der Cantodunum-Chor von seiner Band - diesmal mit weihnachtlich-leisen Tönen - unterstützt.

Der **Eintritt ist kostenfrei**. Das Konzert beginnt um 19 Uhr, um vorherige Anmeldung im Schloss zu Hopferau wird gebeten. (Tel. 08364-98489-0 oder per Mail [info@schloss-hopferau.com](mailto:info@schloss-hopferau.com))

Mit seinen vielbeachteten Ausstellungen und Konzerten, beweist Schloss zu Hopferau immer wieder, dass es für Kultur und Kulinarik steht. Das offene Treppenhaus ist der ideale Ort für Musik- und Theateraufführungen im kleinen bis mittleren Rahmen und überzeugt mit seinem heimelig historischen Ambiente und der guten Akustik des offenen Raums.

### **Kurzprofil Schloss zu Hopferau**

Das Schloss zu Hopferau vereint Tradition und Moderne. Es blickt auf eine 550-jährige Geschichte zurück. Der Ort, an dem Konrad Zuse einst den ersten Computer der Welt entwickelte steht heute für Kunst und Kulinarik und zählt zu den modernsten Tagungshotels Deutschlands. Vielseitige Räumlichkeiten, das Außenareal und die wundervolle Natur sind ideal für kreative und erfolgreiche Tagungen, Seminare oder Produktpräsentationen. Im Schloss-Restaurant wird exklusive Kulinarik geboten. Dabei werden Allgäuer Köstlichkeiten modern, innovativ und einzigartig in Szene gesetzt.

**Weitere Informationen unter [www.schloss-hopferau.com](http://www.schloss-hopferau.com) oder direkt über:**

Schloss zu Hopferau  
BERA GmbH  
Schloßstraße 9 - 11  
D-87659 Hopferau  
Tel. +49(0)8364-98489-0  
Fax +49(0)8364-98489-44  
[marketing@schloss-hopferau.com](mailto:marketing@schloss-hopferau.com)